

ようちえんじ  
幼稚園児のみなさん  
しょうちゅうがっこうじどうせいと  
小・中学校の児童生徒のみなさん  
ほごしや  
保護者のみなさん

す  
おうちで過ごしましょう～STAY HOME～

しんがた  
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、幼稚園や学校が長くお休みとなっています。  
えんじ  
園児、児童生徒のみなさん、元気で過ごしていますか。  
かくようちえんがっこうせんせいがた  
各幼稚園や学校の先生方からは、みなさんがきちんと約束を守り、おうちや放課後児童  
クラブなどで落ち着いた生活をしていると聞いています。みなさんも、幼稚園・学校の  
ともだち  
お友達や先生と会えない日が続き、寂しい気持ちの中でいろいろなことをがまんして生活  
せんせいあ  
していると思います。わたしは、そんなみなさんの「がまんして、がんばる」気持ちと行動  
おも  
に心から感心し、感謝しています。

さて、まもなく5月の連休が始まります。連休中も、「大切」でもなく「急ぎ」でもない外出や、多くの人が集まる場所への外出はやめて、今までどおり、おうちで過ごしましょう。

かた  
おうちの方とたくさんお話をしましょう。大人の方の子供のころの話を聞いてみるのも楽しいですよ。

かた  
おうちの方のおてつだいをしましょう。人の役に立つことはすばらしいことです。  
きょうかしょひら  
教科書を開いてみましょう。教科書は、知識や知恵の宝箱です。よく読むと、新しい発見があるかもしれません。

がっこうひとりべんきょう  
学校からは一人でも勉強できるヒントがたくさん出されています。自分でもいろいろ工夫してみましょう。

さいごここ  
最後に、みなさんの心に、ぜひ、とどめておいていただきたいことがあります。

ともだちせんせいはな  
お友達や先生とは、離れていても、心はつながっています。  
いまともだちさそ  
今、お友達を誘わない「おもいやり」と、誘いを断る「勇気」が、3密（密閉空間、密集場所、密接場面）を避け、みなさんの周りの大切な人々を感染から守ります。

みんな、おうちで、落ち着いて過ごしましょう。  
ほごしやみなさま  
保護者の皆様におかれましては、御理解・御協力、そしてあたたかい見守りを心からお願いいたします。

Stay home!

れいわねんがつにち  
令和2年4月30日

ほこたしきょういくいいんかい  
鉢田市教育委員会  
きょういくちょう  
教育長  
いしざき  
石崎  
ちえこ  
千恵子